

Carta de Compromiso



9 de mayo de 2017

Es para mí un honor y un privilegio el poder dirigirme a ustedes con esta mi carta de compromiso como Fundador del Conscious Management Institute, el CMI.

Este Instituto es fruto de una evolución personal natural, con la que descubrí, a la luz de mi integridad, que el ser humano es fuente de amor infinito y por tanto que mi vida debo dedicarla a colaborar y servir a la sociedad en paz y armonía con la naturaleza.

En el camino de la vida está la virtud y la verdad y así iluminados por nuestra consciencia podemos ser libres del ego, nuestros pensamientos y emociones, viviendo en plenitud el momento presente que es nuestro principal propósito de existencia.

Lo que nos hace pues entera y naturalmente responsables es la consciencia de todo nuestro ser, es decir nuestra integridad, nuestra totalidad, con todos sus talentos innatos inconmensurables en pura conexión de amor con lo que nos rodea.

Con todo esto se persigue investigar para crear, desarrollar, innovar y difundir las mejores prácticas de gestión para lograr empresas y organizaciones con procesos, tecnologías y productos sostenibles en equilibrio con el entorno para hacer del mundo un lugar mejor para las generaciones venideras.

Estas claves son lo que constituye mi compromiso de servicio al constituir el CMI.

Todas las actividades del Instituto tienen pues propósito en sí mismas y no son un medio para un fin, sino que naciendo de la voluntad de servir y con total responsabilidad, espero puedan contribuir a crear un mundo mejor en bienestar y felicidad.

Rafael García Martín